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   平成２５年８月                 

 
残暑厳しい季節ですが、皆様お元気でお過ごしでしょうか。 

 『すべての保健師に保健師活動指針の大切さを伝え、内容の理解と普及を図る』を目標に職能委員一

同新たな気持ちで頑張りますので、ご協力よろしくお願いします。 
平成２５年度委員紹介     

委員長 小川 薫子 草津市地域包括支援センター 
第 1 地区支部 高田 直美 大津市健康推進課 
第 2 地区支部 青木 直美    栗東市健康増進課 
第３地区支部 中村 美雪 甲賀市健康推進課 
第 4 地区支部 加賀爪 雅江   東近江保健所 
第５地区支部 西倉 恵美 彦根市健康推進課 
第６地区支部 奥沢 恵津子   長浜保健所 
第７地区支部 白井 裕子 高島市マキノ保健センター 

 
 
 
 
 
 
 
＜中堅期コンサルテーション研修について＞ 
 8 月 3 日（土）に第１回目が開催されました。受講者は全部で 13 名です。中板先生の講義の後

グループワークで自己課題と計画の紹介がありました。この日は、統括保健師会議と合同開催であ

ったため、グループワークには指導者保健師の姿が見えず、受講生は不安そうに見えました。今後

の研修でのスキルアップに期待します！ 
＜公衆衛生看護管理者会議について＞ 
 8 月 3 日（土）に開催されました。中堅期コンサルテーション 
プログラムについての話を中堅期保健師と合同で聴講しました。 
その後、中板先生から保健師活動指針改訂についてのお話を聞いたあとに、グループに分かれて、

各職場のリーダー保健師がテーマごとに以下のような話し合いと情報交換をしました。 
  ・保健師活動指針に関して→（活用のために指針改定の経緯や意図、具体的な進め方、地区活

動についてわかりやすい攻略ガイドを期待） 
  ・統括保健師について→（指針の効果的な活用には、下支えするメンバーが重要） 
  ・地区担当制について→（地区分担制との違いを理解しやすいように具体的に示してほしい） 
 参加者の感想・・・・「指針の重みを感じた。」 「職場に伝えていきたい。」 
           「中板先生の話で指針の内容がよくわかった。」 
 

 

 今年度の主な活動方針 

保健師活動指針の活用を推進し、 

たのしくやりがいのある 

保健師活動の強化を図る 

平成 25 年度 今後の保健師職能委員会活動予定 

 

 保健師職能だよりの発行（11 月、1 月頃予定）   保健師職能集会（12 月 7 日予定） 
移行期保健師研修会（10 月中旬予定）       統括保健師会議（3 月末日未定） 

  中堅期コンサルテーション研修（8 月～3 月） 

指導者さん、ぜひ出席を

してあげて下さい！ 


